



寒さも一段と厳しくなり、今年もインフルエンザが流行しています。また連日空気も乾燥しているので体調管理に十分にお気を付けて、楽しい年末年始を過ごしてくださいね。

さて、12月はお天気に恵まれ、ほぼ毎日戸外あそびやお散歩に出かけることができました。1月もたくさん体を動かして寒さに負けない体力作りをしながら、元気いっぱい楽しく過ごしたいと思います。今年も子ども達の成長をたくさん感じる事ができた1年となりました。来年も子ども達の成長の手助けとなれるような保育を行っていきたいと思っておりますので、引き続きよろしくお願ひ致します。

来たる2025年が心穏やかな1年になりますよう、また皆様の健康を願って年末の挨拶とさせていただきます。今年も1年ありがとうございました。よいお年をお迎えください。

今月の予定

- 15日(水) 避難訓練
- 20日(月) 身体測定
- 27日(月) お誕生会



—保護者(信頼できる大人)の方へ—

アイリスホットラインは、性暴力被害に遭われた方をサポートします

- ◆性暴力・性犯罪被害に関する相談の約1割が、幼い子どもたち(年少者)が被害にあったものです
- ◆被害に遭われた方は、女性だけではなく男性も被害に遭われています
- ◆他人から、「無理やり、体を触られたり」、見られたり、触らせられたりなど、お子様が「嫌だな、変だな」と感じる出来事があつたら、すぐに教えてもらえるよう伝えてください
- ◆性犯罪・性暴力被害専用の相談窓口「アイリスホットライン」まで、ご相談ください

性暴力に遭った...あなたは悪くありません
ひとりで悩まず、気持ちを話してみませんか

性暴力被害相談電話 (アイリスホットライン)

0120-31-8341
048-839-8341
#8891

24時間 365日 受付中

性暴力は、心も身体も傷つけ、被害者の尊厳を著しく踏みにじる重大な人権侵害です

匿名で 性別不問 匿名OK 秘密厳守

お問い合わせはこちらから

問合せ 埼玉県防犯・交通安全課(分室) 048-710-5036



- 相談無料
- WEB (メール) 相談
- オンライン (Zoom) 相談

今月のうた

- ・ゆきのぺんきやさん
- ・にんげんっていいな
- ・カレンダーマーチ
- ・そうだったらいいのにな

おたんじょうび おめでとう!!

・XXXXXXXXXXくん
(2さい)



★退園のお友達

11月末でXXXXXXXXXXくんがお引越しの為、退園されました。

★1月入園のお友達

XXXXXXXXXXちゃん(0歳児)とXXXXXXXXXXくん(1歳児)が仲間入りします。
どうぞよろしくお願ひします😊

12月の様子

《0・1歳児の様子》

お散歩に行く前のお約束が身に付いてきて、先生達の合図を待てるようになってきました。靴の着脱も少しずつスムーズになっています。お着替えもお手伝いを待っているだけでなく「やってー」と意思表示も出来る様になってきました。今、チャレンジしているのはスプーンの持ち方です。上から握るのではなく、下から持つバキューン持ち(鉄砲の形)の練習です。最初は慣れず苦戦していましたが、かなり上達してきたので、是非ご家庭でも続けてみてください。

《2歳児の様子》

木枯らしが吹く中、頬を真っ赤にして元気に登園してくれる2歳児さん。「今日も公園に行く？」と毎日楽しみにしており、すっかり沼田公園が定番になりました。他の園や一般のお友達とも譲り合って仲良く遊ぶ姿に成長を感じます。もちろん小さなけんかもありますが、「貸して、どうぞ」「ごめんね、いいよ」がとてもスムーズに出来る様になり、仲良く遊んでいます！そして保育園では、上着の着脱・ファスナーの練習を行っています。これから外出の機会が増えると思うので、その際は練習を兼ねて一緒にやってみてください。一生懸命頑張る姿はとても可愛いですよ♪